

Complejo Chacalluta refuerza operatividad por fin de Semana Santo

Plan de Contingencia reforzó dotación del personal de servicios contralores y mejorar la coordinación intersectorial.

Redacción
 La Estrella

Con miras a garantizar una atención óptima a los usuarios durante este fin de semana santo, el Complejo Fronterizo Chacalluta, que opera de manera integrada junto al Complejo Fronterizo Santa Rosa, en Perú, activó un Plan de Contingencia enfocado en reforzar la dotación del personal de los servicios contralores y mejorar la coordinación intersectorial.

Conforme al escenario, la delegada llegó hasta la unidad de control fronterizo para revisar las medidas, acciones, articulaciones y coordinaciones intersectoriales requeridas durante el fin de semana. "Estamos en el complejo fronterizo Chacalluta, un espacio de gran flujo en nuestra región, donde este fin de semana largo tendremos distintos movimientos, tanto para la ciudad de Tacna como el ingreso para la ciudad de Arica. Para ello, hemos realizado un Plan de Contingencia con la Unidad de Pasos Fronterizos y los distintos servicios de control".

Para reforzar las medi-



DELEGADA PRESIDENCIAL VERIFICÓ LAS MEDIDAS, ACCIONES Y ARTICULACIONES INTERSECTORIALES EN EL MISMO TERRENO.

das, la autoridad hizo el llamado a que la ciudadanía pueda organizar su viaje. "Es relevante que la cédula de identidad o pasaporte esté en buenas condiciones, y que también preparen la declaración de SAG de manera anticipada, para así, facilitar los distintos flujos de ingresos", señaló.

14 mil

pasos por el control fronterizo de Chacalluta se contabilizaron en 2024 para esta fecha.

ALTO FLUJO

Según cifras oficiales del año 2024, el flujo promedio diario durante Semana Santa fue cerca de 14 mil pasos contabilizando entrados y salidos. Si bien, la delegada Presidencial indicó que este número no representa un aumento significativo en comparación con los meses

de alta demanda como enero, febrero y marzo, "como administradores de la unidad de control fronterizo mantendremos las medidas preventivas para enfrentar cualquier eventualidad", indicó.

Destacó además la atención de 24 horas del día durante toda la semana. En es-

te contexto, los servicios contralores de ambos lados de la frontera aumentarán su personal de manera estratégica. En el caso del Complejo Santa Rosa, se contempla habilitar la totalidad de ventanillas en los horarios de mayor flujo, principalmente durante la mañana. Esto implica la disponibilidad de 11 ventanillas para vehículos menores atendidas por funcionarios de la Policía de Investigaciones (PDI), 4 ventanillas para buses también con presencia de PDI, y 3 puntos de control vehicular con personal de Aduanas.

Esta coordinación es atendida bajo el alero del Comité de Coordinación Bilateral (CCB), instancia que sesiona mensualmente para abordar temas operativos, evaluar dotaciones y prever refuerzos en fechas especiales. No obstante, el equipo de coordinación del CF Chacalluta estará presente de lunes a viernes entre las 8:00 y las 24:00 horas, y durante el fin de semana se mantendrá personal de la Unidad de Pasos Fronterizos, con posibilidad de refuerzos si las circunstancias lo requieren. 